

## \* Le perroquet gris ardoise et l'iguane

**L**E perroquet était le grand ami de l'iguane. Un jour, l'iguane va trouver le perroquet et lui demande sa queue afin de la mettre pour danser. Le perroquet lui présente un assortiment de plumes rouges, mais l'iguane refuse sous prétexte qu'il n'a besoin d'autres plumes que celles qui se trouvent dans la queue du perroquet. Le perroquet alors, sans autre objection, enlève les plumes de sa queue et les remet à l'iguane.

Quelques jours après, le perroquet se rend également chez son ami et lui demande sa peau pour aller danser. Alors l'iguane lui offre également d'autres peaux, mais le perroquet lui déclare qu'il n'a besoin d'autre peau que celle que porte l'iguane. L'iguane se fait alors dépouiller et donne sa peau au perroquet.

Après le départ de ce dernier, l'empereur iguane va se coucher au soleil, le ventre contre terre et il n'a pas de satisfaction. Il se met alors le dos contre terre et c'est la même chose.

Il cherche le perroquet partout, mais celui-ci est introuvable et l'iguane crève.